
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 020/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 

Requeiro à Mesa após ouvido o douto plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que possa informar a esta Casa de Leis: Porque foi feito o 

recapeamento nas Ruas Fernandes, Abacateiro e Limoeiro do Bairro Roseira de 

Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Devido a grande espera dos munícipes do bairro para o 

recapeamento das ruas, vieram me questionar o porque das piores ruas do bairro 

não foram recapeadas. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 06 de fevereiro de 2020. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


